

Medidas de seguridad para el clásico entre América y Deportivo Cali por la Copa Águila

Abril 12, 2017 | 7:06 Am | Tags: América, Cali, Deportivo Cali, Estadio, Hinchas, Partido, Seguridad



Save to Facebook



Foto archivo RCN Radio.

Veinticinco puntos comprenden el protocolo de seguridad para el clásico vallecaucano a jugarse en la noche de este miércoles en el estadio Pascual Guerrero, por la tercera fecha de la Copa Águila.

Después de 5 años la barra Barón Rojo Sur del América y Frente Radical Verde del Deportivo Cali, volverán a estar juntas en un mismo escenario deportivo para alentar a sus equipos, esto gracias a que se han comprometido públicamente a disfrutar el fútbol en paz y a que han venido desarrollando mesas de trabajo para fomentar el orden y la tolerancia entre ambas hinchadas.

El alcalde Maurice Armitage y el general Hugo Casas, comandante de la Policía Metropolitana de Cali, permitirán que esta iniciativa sea posible con un completo protocolo de seguridad que se implementará antes, durante y después del partido.

Antes del clásico se debe tener en cuenta:

- Los integrantes de ambas barras están de acuerdo con el ingreso de banderas e instrumentos musicales de Frente Radical Verde.
- La tribuna norte será ocupada por los integrantes de Frente Radical Verde.
- Se manejarán horarios con tres horas de diferencia en los desplazamientos de los hinchas de ambos equipos provenientes de otras ciudades para ingresar a la ciudad.
- Las vías alternas para el desplazamiento de los hinchas del América y del Deportivo Cali en general, que se desplazan desde otras ciudades del norte del país, serán la vía Panorama y la Panamericana así:

Las filiales del América deben estar en la ciudad a las 3:00 p.m. ingresando por la vía Panamericana. Los que vengas por la vía Candelaria – Oriente de Cali deben entrar antes de las 3:00 p.m. por la Autopista Suroriental hacia las Canchas Panamericanas. Mientras que aquellos que vienen del sur del país deberán entrar por la vía Panamericana y posteriormente deberán tomar la avenida Simón Bolívar, la 26 y la autopista Suroriental.

Las filiales del Deportivo Cali que vengan del norte del país deberán ingresar a la ciudad después de las 5:00 p.m. por la vía Panorama, y luego desplazarse por la 3 Norte, la avenida Las Américas y la calle 5 hasta llegar al estadio Pascual Guerrero. Los hinchas que vengan del sur del país deberán ingresar por la vía de Alfaguara, la avenida Cañasgordas para luego tomar la Calle 5 hasta el estadio Pascual Guerrero. Mientras que lo que ingresen por la vía de Candelaria deberán entrar por la octava, la calle 44, la avenida 3 norte y la calle 5 hasta el estadio.

Durante el partido:

- El desplazamiento desde la Plaza de Toros de Cañaveralejo, sitio de concentración de los integrantes de Frente Radical Verde, será a partir de las 5:30 p.m.
- Los hinchas del América deben ingresar al estadio entre las 4:00 y las 6:00 p.m.
- Una vez empezado el partido se dará un margen de 15 minutos para que las personas que no tengan boleta abandonen los alrededores del estadio y se desplacen hacia sus casas. Los que no lo hagan serán recogidos por la Policía Metropolitana. Los hinchas del América serán llevados a la estación de Fray Damián, y los hinchas del Deportivo Cali a la estación de El Lido.

Después del compromiso:

- Los mediadores de Frente Radical Verdiblanco ayudarán con la agilización y evacuación de su barra en las estaciones del MIO de Estadio y Manzana del Saber durante 40 minutos, aproximadamente, mientras sus hinchas se desplazan.
- La hinchada local deberá permanecer dentro del estadio una hora después de terminado el clásico mientras los integrantes de la hinchada visitante son evacuados hacia sus lugares de origen.

Disposiciones generales:

- No se permitirán trapos de ninguna clase en las tribunas de oriental y occidental.
- Las dos barras se comprometieron a realizar una buena difusión de los compromisos, las medidas y la logística de desplazamiento, e invitar a vivir el fútbol en paz.
- Se debe realizar una campaña de compromiso a través de redes sociales y un comunicado conjunto de parte de ambos equipos.
- Están prohibidos los trofeos – trapos robados. Solo el equipo local hace salida. Los elementos autorizados para la barra visitante son trapos, banderas, sombrillas, gorras, tiras e instrumentos musicales.
- Ambas barras se comprometieron a no burlarse de la barra rival.
- Este es un trabajo de voluntades por parte de Barón Rojo Sur y Frente Radical Verde con las autoridades de Cali para mostrar un compromiso de tolerancia, convivencia y respeto hacia la ciudadanía.
- Cada equipo deberá dotar a los mediadores y al equipo profesional con camisetas amarillas que lleven el logo de "Fútbol en paz en la Sucursal del Cielo".
- La Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana viene está trabajando un componente de prevención y de deportes para la paz. Actualmente hay un grupo de barristas formándose en un proyecto que se llama 'Gráfica urbana'. El arte aquí ha sido una herramienta vital de participación y cohesión para las barras.
- Es de destacar el compromiso de los barristas. Ellos han realizado jornadas de limpieza y embellecimiento de espacios públicos. Los de Barón Rojo Sur, por ejemplo, lo hicieron en inmediaciones del estadio, mientras que los de Frente Radical Verde intervinieron el Parque de la Música.

Entre tanto las autoridades dispondrán de 1250 uniformados para garantizar la seguridad de los asistentes, además de policías que estarán en sitios donde comúnmente se dan cita los seguidores de ambos equipos.